## Taekwondo-Nachwuchs mit Spitzenergebnis

Trainer und Aktive von Budo Yamang Hückelhoven waren beim Nachwuchsturnier der Taekwondo Union NRW am Start.

HÜCKEI HOVEN



HÜCKELHOVEN (RP) Zum letzten Nachwuchsturnier des Jahres hatte die Taekwondo Union NRW nach Rheinberg eingeladen. Mit fast 250 Teilnehmern zählt dieses Turnier für den Nachwuchsbereich zu den wichtigsten Sportereignissen des Jahres in Nordrhein-Westfalen.

Der erst im Frühjahr 2018 neu gegründete Verein Budo Yamang Hückelhoven war mit fünf Sportlern erfolgreich vertreten. Trainerin Nicole Zaczyk und Vorsitzende Jana Ternes erzielten mit ihren Schützlingen respektable Ergebnisse. Da einige der Teilnehmer in verschiedenen Disziplinen starteten, sicherten sich die fünf Hückelhovener am Ende drei Gold- und drei Silbermedaillen. Den perfekten Jahresabschluss bescherten noch zusätzlich Einladungen der Landestrainer an zwei Sportler (Phil Stelten und Rania Stenzel) zur Sichtung im Landeskader und im Landesstützpunkt.

Informationen zum neuen Hückelhovener Sportverein online unter: www.budo-yamang.de.